Año VII. - Número 1.706

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 27 de Abril de 1940

CRISIS EN BELGICA

Pero por expresa voluntad de S. M. el Rey de Bélgica retiran la dimisión y continuan sus tareas de Gobierno

PIERLOT PRESENTA AL SOBERANO LA DIMISION DEL GABINETE

Bruselas, 26. — Al salir del Palacio Real, Pierlot, declaró que había entregado al Rey la dimisión del Gabinete, como consecuencia de la votación de ayer en la Cámara, que recogió la oposición del partido laborista, que forma parte de la mayoría gubernamental mental.

Pierlot añadió que el Rey empeza ría inmediatamente las consultas pa ra resolver rápidamente la crisis.

ra resolver rapidamente la crisis.

Entre tanto, la prensa belga criti
ca severamente la ligereza e incons
ciencia del Parlamento que ante la
gravedad de la situación internacional, ha provocado la crisis, por una
mezquina cuestión de orden adminis
trativo y lingüistico. — STEFANI.

TRAMITACION DE LA CRISIS BELGA

Bruselas, 26. — Al salir del Pala cio Real, donde fué llamado por el So Al salir del Pala berano, Pierlot recibió inmediatamen te a los miembros del Gobierno dimi sionario para examinar la situación política y hará unas declaraciones a la prensa a la salida del Consejo. — STEFANI.

EL REY DE BELGICA DIRIGE UNA CARTA AL PRIMER MINISTRO PIER LOT REAFIRMANDO SU CONFIANZA

_ El Rey ha dirigi Bruselas, 26. do al Primer Ministro Pierlot, la si guiente carta:

"En el momento en que el ejército está de constante vigilancia en las fronteras y en que la situación inter nacional señala como deber a todos tos belgas el unirse estrechamente no es el más indicado para una crisis ministerial sobre cuestiones de po litica interior.

Iriamos contra los intereses superiores del país si aceptaramos la di

El ministro de la bran Bretaña

es recibido por el del Exterior en

SOFIA

Sofía, 26. — El Ministro de Gran Bretaña ha sido recibido esta mañana por el Ministro de Relaciones Exteriores, Popov, con el que celebró una larga entrevista.

Es la tercera visita que hace el Ministro británico al de Relaciones Exteriores, después de su regreso de

El Ministro de la U. R. S. S. en Sofia ha salido hoy para Moscú, acom pañado del Agregado militar y otros tres funcionarios de la Legación. —

misión del Gobierno, después que el confianza al Primer Ministro Pierlot. Senado ha afirmado recientemente 1 — STEFANI. con sus votos, que nuestra política ex

terior está apoyada por la casi tota lidad de la nación.

Le ruego por lo tanto que continuéis, sin embargo, los esfuerzos ya establecidos por el Gebierno y que exigente a salvación de la Patria. ge la salvación de la Patria.

EL GOBIERNO BELGA REVOCA SU DIMISION

Le ruego por lo tanto que conti-téis, sin embargo, los esfuerzos ya tablecidos por el Gebierno y que exi na salvación de la Patria.

Bruselas, 26. — El Gabinete Pier-lot, informado de la voluntad expre-sada por el Soberano, ha revocado su dimisión y continuará sus tareas de Gobierno. — STEFANI.

Giornale d'Italia

Reproduce un folleto anti italiano y anti-alemán

produce el texto de un violento folle- pensable para representar cl especto anti-italiano y anti-alemán, que ha circulado por Laybach (Croacia), cia. y que debía haber sido difundido con motivo de la llegada la semana pasada, de una compañía de comedia fran cesa; pero que a consecuencia de un retraso ferroviario no pudo quedarse

Roma, 26.— "Giornale d'Italia" re- en la ciudad más que el tiempo indis táculo y regresar directamente a Fran

El periódico comenta que en vista de este acto de provocación, los Cónsules de Italia y del Reich, hicieron una enérgica protesta cerca del Ban. -STEFANI.

Los 4 forpederos

Italia se dirigen a su destino

Estocolmo, 26 .-- Se encuentran ya en camino los cuatro torpederos que Gobierno sueco ha comprado en

Un avión de escolta acompaña a los cuatro barcos en su viaje. - STE-

El vapor "TIIN A"

detenido en el canal de Kiel

Riga, 26. — Comunican de Tallin que un navío de guerra alemán detu-vo en el canal de Kiel al vapor esto-niano "Tiina", procedente de Suecia y que se dirigía a Holanda, escoltándolo hasta Bremerhafen. — STEFANI.

En el frente Noruego tiene Ale-

1.300 aviones

Roma, 26.— El enviado especial de "Il Popolo di Roma", en Noruega, señala que las fuerzas aéreas a disposición del Ejército alemán en este frente se elevan a 1.300 aviones, ocho cientos de ellos de bombardeo pesados, doscientos ligeros y cazas y tres-

cientos de caza.

La actividad y el número de aviones de los bombarderos alemanes rebasa a todo lo imaginable.

El corresponsal añade que uno de los factores del éxito alemán en Noruega, es el apoyo de las fuerzas aéreas alemanas en aquel continente. -STEFANI.

imagen de Nuestra Señora de Valverde



Madrid. -- En la Iglesia accidental de la Almudena se ha bendecido la nu eya imagen de Nuestra Señora de imagen fué trasladada procesional-Valverde, reproducción de la anterior que fué destruída por los rojos. La ment_e a Fuencarral a hombros de v ccinos de dicho pueblo, durando di cha procesión cuatro horas. En cl pueblo de Fuencarral fué recibida su excel sa Patrona con antorchas y música; debordándose la alegría popular.

La venerada imagen de Nuestra Seño ra de Valverde durante su traslado a Fuencarral.

Avuntamiento de

PRESTACION PERSONAL A FAVO DEL ESTADO EN ESTA CIUDAD FAVOR

AVISO

Boletin Oficial del Estado número 102, se inserta el Decreto de 5 del actual suprimiendo dicho impuesto y en sus artículos se dispone lo siguiente

Artículo 1.º—A partir de la publi-cación de este Decreto, cesa la okli-gación de contribuir por el concepto de la Prestación Personal a fayor del Estado, establecido por Decreto de 16 de mayo de 1939, quedando facultados los Ayuntamientos para restable cerlo con caracter local de acuerdo con la Legislación municipal vigen-

Art. 2.º—Las cuotas devengadas en el cuarto trimestre de 1939 que no hubiesen sido satisfechas hasta la fecha, podrán serlo aún durante el corriente mes de abril sin recargo al-

Art. 3.º—El periodo voluntario pa ra el pago de las cuotas correspon-dientes al primer trimestre del año en curso alcanzará hasta el 31 de

mayo.

Art. 4.9—No obstante lo dispueste en el artículo anterior, de las retenciones que han debido realizarse sobre haberes o jornales satisfechos por patronos o habilitados seran ingresadas en el plazo de 15 días, bajo su responsabilidad.

Cuantos lo de dispueste dia Municipal, dotado con la gratificación de cuatro mil pesetas, anuales.

Podrán tomar parte en este concurso los Jefes y Oficiales del Ejército o la Armada en situación de retito o la Armada en situación de retito o la Armada en situación de retito o la Armada en situación de las habilitados.

En virtud de lo anteriormente ex puesto, por el presente aviso se hace constar que las cuotas individuales y constar que las cuotas individuales y las retenciones hechas por patrones o habilitados, tanto del último trimes tre citado como del actual (enero, febrero y marzo) deberán ser ingresa das en la Depositaria municipal antes del dia 30 de los corrientes fecha en que termina el tiempo concedido por

Estado. Ceuta, 20 de abril de 1940. El Secretario del Ayuntamiento, Alfredo Meca.

AVISO

Por segunda y última vez la Inter vención Municipal hace saber que en las oficinas de la misma, se encuentra a disposición de la persona que acredite ser su dueño, una damajnana que contiene agua con pequeña

proporción de aguardiente. Lo que se hace público para gene-ral conocimiento. (Plazo para reclamar 5 dias).

En Ceuta a veintiseis de abril de mil novecientos cuarenta.

El Interventor, L. Martinez y Barrié.

EDICTO

Don Fernando López Canti Sánchez, Alcaide Presidente de la Comisión de este Ilustre Ayunta-Gestora miento.

HAGO SABER: Que en virtud del acuerdo adoptado por este Ilustre Ayuntamiento en sesión de 10 del actual se convoca concurso para pro-veer el cargo de sub-jefe de la Guar

Mutua de Ceuta

loncurso de construcción de un edificio

Se saca a concurso la construcción de un edificio destinado a viviendas de alquiler y domicilio socia!, en el solar, propiedad de la Mutua de Ceuta, emplazado en la esquina de las calles Falange Española y Gonde Ceuta, emplazado en la esquina de las calles l'atange Espanola y Conzález Besada, con suje ción a los planos, pliegos de condiciones, memoria descriptiva y presupuesto, que constituyen el proyecto, y a las Bases contenidas en el pliego de condiciones administrativas.

Es condición indispensable, para poder tomar parte en este CONCURSO, ser asociado de la Mutua de Ceuta, ya sean contratistas de obras de Ceuta, a de Tatuén

de Ceuta o de Tetuán.

Todos los documentos reseñados están a disposición de los contratistas de obras concursantes, en las oficinas de la Entidad, calle de Falange Española, número 51, los que pueden ver y solicitar, todos los días hábiles, de 12 a 13 horas.

Serán de cuenta del adjudicatario todos los gastos dimanantes del contrato de adjudicación de la obra y los correspondientes a las inserciones de este anuncio.

Centa 27 de Marzo de 1940

NOTA IMPORTANTE Se advierte a las personas interesadas que el plazo de admisión de ofertas expira el día 30 de Abril próximo a las 13 horas; pasada dicha fecha no se admitirán más pliegos.

La apertura de pliegos tendrá lugar al día siguiente, o sea el 1.º de Mayo próximo, a las 12 horas, ante Notario, y podrán asistir al acto quantos lo desen

to o la Armada en situación de reti-rados o en otra que legalmente les ha bilite para el desempeño de este co-metido conforme al Reglamento correspondiente, siempre con las prefe-rencias señaladas por las disposiciones vigentes, si bien el Ayuntamiento quedará en libertad para adjudicar el concurso a las personas que supongan mayores condiciones para el acierto en el desempeño de este come tido, entendiéndose éste con carácter interino por plazo de seis meses, pasado el cual será adjudicado el mismo en propiedad en vista de la actividad

desarrollada y buena orientación que imprima al servicio el interesado.

El plazo de admisión de instancia debidamente documentadas será de treinta dias que empezara a contarse desde el siguiente en que aparezca este EDICTO inserto en el Boletín Oficial de la Ciudad.

Ceuta 25 de abril de 1940.

El Alcalde Fernando López Canti.

Recaudación Ejecutiva

CEDULAS PERSONALES

Queda abierta al público la recaudación en período ejecutivo de las célas personales.

Oficina en calle General Serrano 26, de 9 a 12 de la mañana y de tres a seis de la tarde todos los días laborables.

Agente Ejecutivo, Miguel Contreras.

Conservatorio Oficial de Música y Declamación de Leula

Ceuta, 27 de Marzo de 1940.

El Secretario.

AVISO-MATRICULA

Durante la actual quincena deberán formalizar sus matrículas los alumnos no oficiales que deseen exa-minarse en el próximo mes de junio. Lo que se hace público para cono-

cimiento de los interesados Ceuta 15 de abril de 1940.

EL COMISARIO-DIRECTOR.

CAFE

VICENTINO RESTORANT VICEN ! INO

PASTELERIA VICENTINO

José Antenio Primo de Rivera, 5. eléfono 4-9,

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

Cámara Oficial de la Pro piedad Urbana de Ceuta

FIANZAS DE ALQUILERES

Para conocimiento general se hace público por el presente anuncio, que por Orden del Ministerio de Traque por Orden del Ministerio de Tra-bajo de 14 de Marzo de 1940, publica-da en el Boletín Oficial del Estado co-rrespondiente al día 7 del mes actual, ES OBLIGATORIA LA PRESTACION DE FIANZA EN TODOS LOS CON-TRATOS DE ARRENDAMIENTO QUE SE CELEBREN con posterioridad a dicha disposición dicha disposición.

El importe de dichas fianzas será invertido en "Papel de fianzas", que se adquirirá en la Entidad con quien el Instituto Nacional de la Vivienda ha concertado la prestación de este servicio.

Asimismo se hace saber, que el dia 30 del actual mes de Abril, vence el plazo concedido por el Ministerio, para hacer el depósito de las fianzas que obren en poder de los propieta-

En la Secretaría de esta Cámara. serán aclaradas cuantas dudas sugiera la aplicación de tales disposiciones. Ceuta 22 de Abril de 1940

El Presidente, JOSE IBAÑEZ.

Depositaria Especial Hacienda

CEUTA

Los haberes correspondientes al mes actual serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan de once a trece horas.

Dia 1 de mayo.—Retirados ordina

rios y extraordinarios, jubilados y ex cedentes.

Día 3 de mayo.—Montepio Militar, civil y remuneratorias.

Día 4 de mayo.—Todos aquellos que no hayan cobrado los días ante riores. Ceuta, 26 de abril de 1940.

Depositario especial de Hacien da, (ilegible).

Escuela Normal del gisterio Primario de

AVISO

Nuevamente se recuerda a TODOS los alumnos matriculados en este Cen tro que el dia 30 del corriente mes de termina necesariamente el abo no del 3.º y último plazo de matrícu-

雅 多列甲首 医医贝罗耳罗 首 巴月 医 吳月 日 贝 月

HASTA 8 PALABRAS, 6'50 PTAS. POR CADA PALABRA MAS, 6'10. EL IMPUESTO DEL TIMBRE A CARGO DEL ANUNCIANTE.

RECORDATORIOS Primera nión. Los más bonitos y más barates en la imprenta Cervantes, 8. Se entregan impresos en el acto de encargarlos.

PERRA blanca manchada chocolate responde por "Farruca". Entréguese Cervantes, 8.

CLASES de alemán por profesor ale-mán. Razón: Calle C. Sotelo, 10, 2.º de 2-3 tarde.

SE VENDEN casetas de baños en Río

Martin. Informes: Agencia Rauda. Tetuán.

NECESITO urgente piso cinco habitaciones. Avisar Brull, 7.

CERTIFICADOS penales, pasaportes, todos decumentos Agencia Cherino.

MUEBLES, objetos ocasión compra y vende, Agencia Cherino. Cervan-tes, 8. Tel. 248.

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

Baeza Hermanos Casa Central: CEUTA

Compañía Nacional de Seguros

(Fundada en 1864)

-600-DOMICILIO SOCIAL UNICO: MADRID; ALCALA 43

Seguros de incendios, vida y rentas vitaricias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

glesia de Nuestra Señora del Carmen de Castillejos

El día treinta, martes, a las cuatro y media de la tarde tendrá lugar en esta iglesia la solemne bendición e inauguración de una nueva CAMPANA, fundida en los talleres de la Casa Murua de Vitoria.

El Exemo. Sr. Obispo de Gallipoli bendecirá la nueva campana, actuan do de Madrina la Exema. Sra. doña Carmen de Asensio, esposa del Alto Comisario de España en Marruecos, General don Carlos, con asistencia de éste y del Exemo. Sr. Secretario General don Tomás Garcia Figueras.

La Campana pesa 226 kgs. y lleva grabada en letras de medio relieve la siguiente inscripción: A la Santísi ma Virgen del Carmen Patrona de esta Parroquia. Siendo Alto Comisario de España en Marruecos el General don Carlos Asensio; Vicario Apostólico, P. José Mª Betanzos. Párroco P. Adolfo Pérez Martínez. Año de la Victoria 1940. P. Adolfo Pérez Martinez. Año de la Victoria 1940. Inmediatamente el Excmo. Sr. Obis

po bendicirá también una nueva Ima gen de la PURISIMA (de Murillo) ad quirida para esta Iglesia gracias a los donativos de unas cuantas fami-

lias del poblado.

FUNERAL

A las 10 y 30 de ayer se verificó en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios el funeral, por el eterno des canso del que en vida fuera Abogado y Juez Municipal de esta plaza don Salvador Martín Jiménez. El sagrado templo se encontraba

exornado con los atributos necrológicos de estos actos y a él asistieron
numerosisimas personas, entre las
que se encontraban autoridades judiciales de la localidad, compañeros del
finado e, innumerables amigos; pues
la familia Martín Jiménez cuenta en
esta plaza con numerosisimas simpatas de la localidad, compañeros del
finado e, innumerables amigos; pues
la familia Martín Jiménez cuenta en
está plaza con numerosisimas simpatas de la ligura reverenciada.

Efectivamente, que sus estátuas,
más o menos divulgadas por las poblaciones españolas, capitaneadas —
por su gran tamaño — por la de nues
tra Plaza de España, no son sino unas
estátuas más. No representan para
una interpretada pura reverenciada.

Efectivamente, que sus estátuas,
más o menos divulgadas por las poblaciones españolas, capitaneadas —
por su gran tamaño — por la de nues
tra Plaza de España, no son sino unas
tra Plaz

Por tan triste motivo reiteramos nuestro profundo pesar a sus familia res y muy especialmente a su viuda la distinguida señora doña Carmen Rodríguez, rogando a Dios por el eter no descanso del alma del finado.

COMANDANCIA MILITAR

ABASTECIMIENTO DE CARNE PARA LA FUERZA DE ESTA GUARNICION

Se saca a concurso el abastecimien to de carne de vaca para la Fuerza de esta Guarnición. Los Industriales a quienes les in-

terese este concurso se presentarán en el Despacho del Comandante Militar el próximo día 29 a las 10 horas; en donde por la ponencia nombrada al efecto, se les dará a conocer las con diciones del concurso para que segui demente proceden presenter su eferdamente puedan presentar sus ofer-tas con las formalidades legales. Ceu ta 26 de Abril de 1940. — EL COMAN DANTE MILITAR.—AYMAT.

> El pago de cuotas para el SUBSI-DIO DE VEJEZ por los meses de Marzo y Abril, puede hacerse has ta el 20 de Mayo. Patronos: Acu did con tiempo al Instituto Na-cional de Previsión. No lo dejéis para ú!tima hora.

Para máquinas de coser y escribir

Frasquito 1,25

Perlamería V. MARTINE

Puente Almina, 6.

Reverencia Cervantina

LOS PERSONAJES DEL QUIJOTE



Aun viven los perso najes del Quijote.

¿Otro aniversario de Cervantes?
Un año más que nos aleja de la
muerte de aquel "gran loco"; un sólo
año más en la medida natural del
tiempo, pero muchos, muchos en
la absoluta realidad de la vida; de
nuestras vidas, tan distantes de la s nuestras vidas, tan distantes de la fi-

tantas anodinas o desconocidas que

llenan las plazas, parques y jardines.

La idealidad de aquel glorioso

"Manco de Lepanto", es algo absolutamente perdido en nuestros días, tan
dominados por todo lo contrario.

Sin embargo, en la materialidad ambiente, aún quedan algunos ras-tros bastante firmes del romanticis-mo; aún subsiste una continuidad muy plausible de aquellos personajes, que el gran Cervantes llevó a las pá-ginas de su famoso libro.

Los verdaderos devotos de Cervan tes, en este homenaje anual, tienen el gran altar donde reverenciarle en pueblecito manchego-toledano, don aquél situara la dama de sus pen samientos.

Es El Toboso, lugar de acción de parte de su libro inmortal en el que la fantasía del gran escritor desarro 11ó los capítulos más interesantes.

En él, aún tienen vida aquellas pá ginas, contagiándonos de la firmeza de los suyos, más o menos conocedores del-libro, de que Doña Dulcinea

no fué producto de la imaginación del

escritor sino que existió en realidad.

Decir fantasía entre ellos, es una
profanación que no sólo combaten con
sus vehementes palabras, sino también con sus hechos: Aún conservan
la casa donde vivió, algunas de sus ro pas, sus escudos y múltiples detalles de su célebre antepasada, ante los que no podemos sino rendir nuestra pleitesia.

Podremos dudar de que sea el cor piño y el escudo y la casa de la dama, y los molinos y la venta y la cueva y el pozo y todo lo demás; pero no de ellos mismos, de estas mujeres y estos hombres que son de antaño: De la ga rrida ventera y del rudo ventero, bonachón y simpático, del viejo pastor y más viejo molinero.

Son los personajes de su libro, que le siguen dando vida; que le conti-núan rindiendo el eterno homenaje,

cada día más solemne por más incom prensible, en la velocidad y materia-lidad de la vida.

Pero el famoso escritor, honra de la literatura española, no sólo dedicó su libro al inmortal Don Quijote, sino también, y en parte muy destaca al más inmortal Sancho, merecedor igualmente de homenajes, y para el que, indudablemente, son los más rendidos en nuestros días. Pero olvidémosnos de tales diferen

cias, sean para el uno o para el otro, rindamosle el nuestro, con la más de vota religiosidad, el autor de ambos, ante este sagrado templo de sus personajes.

Santiago CAMARASA. (De la Agencia "FARO".)

Obra de arte

Amablemente invitados por su autor, tuvimos la satisfacción de visitar en la mañana de ayer una magnifica obra de arte, debida a la genial ini-ciativa de don Alvaro Miralles, que con sus maravillosos pinceles, ha sa-bido dar vida a una perfecta concepcion de la alegoria del Arma de llería, institución que le confió este

El citado cuadro se encuentra expuesto en uno de los hermosos salones del Ayuntamiento y al acto de la inauguración de la exposición acudie-ron el Alcalde, el arquitecto y otras personalidades. Sobre el doble dosel de su bandera se abre en cruz lumi-nosa el escudo de la nueva España y dan guardia de honor a la enseña Imperial, figuras del cuerpo de Artillería que con sus corazones y heroísmo gigantesco, son uno de los baluartes de este Imperio, que empieza a nacer ludámosle afectuosamente.

bajo los seguros pasos de nuestro invicto Caudillo.

Digno de encomio es el trabajo hecho por el señor Miralles y cuantos han tenido el gusto de admirarla, han coronado su labor con la mayor de las merecidas alabanzas, a las que unimos las nuestras.

VIATEROS

Marchó con dirección a la Penín-sula don Francisco de Paula Gómez, acompañado de su distinguida esposa e hija, a quienes deseamos buen via-

Procedente de la Península llegó a nuestra ciudad don Valentin Rivas, Registrador de la Propiedad, que sa-

Marcha a España distinguida esposa del Secretario general de la Alta Comisaria

Con dirección a la Península marcharon en el correo de ayer la Excelentísima señora doña Felicidad G. de Carcía Figueras, esposa del Exemo. señor Secretario General de la Alta Comisaría de España en Marruecos, acompañada de sus bellas hijas Petra y Carmen.

Fueron despedidas en el muelle España por numerosas personalidades que desde la capital del Protectorado se trasladaron a ésta con dicho fin y otras de esta localidad, que aprove-charon la ocasión para demostrar sus afectos a la distinguida familia García Figueras.

Les deseamos a las respetables via jeras una estancia grata en la Penín-

El Exmo. Sr. Delegado del Gobierno, Sr. Guitart de Virto

Marcha a la peninsula con su esposa e hija

En la mañana de ayer marcharon a la Península, el Exemo. señor Dele-gado del Gobierno don Jacobo Guitart de Virto, y su distinguida esposa y be-lla hija; hasta Algeciras le acompa-nó su Secretario Político, señor Du-

S. E. fué despedido en el Muelle España por el Iltmo. señor Alcalde don Fernando López Canti; Secretario del Ayuntamiento, señor Meca; Inspector Provincial de Trabajo y Se cretario Particular, señor Cazalla Mo-rales; Iltmo señor don -Vicente Agulló; señor Cervera; Comisario Jefe de lló; señor Cervera; Comisario Jefe de Policia, señor Martín; Señor Elvira; Secretario Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., señor Castellanos; Delegado de Sindicatos, señor Baleriola y numerosas personalidades y amista des de los señores Guitart de Virto.

Deseamos a S. E. el Delegado del Gobierno y distinguida esposa e hija, una grata estancia en la Peninsula.

SALUDA

Hemos recibido un atento Saluda del nuevo Delegado de la Fiscalia de Vivienda en esta plaza, Caballero Mutilado don Fernando Tejero Beni-

to, ofreciéndosenos en su cargo.

Agradecemos al señor Tejero la deferencia tenida y nos ponemos a la reciproca para todo cuanto redunde en beneficio de nuestra Patria.

Se nos ruega hagamos constar que los días de visita en la citada depen-dencia Oficial, serán: los lunes, miércoles y viernes y hora de las 19 a las 20.

Nombramiento

Ha sido nombrado Socio de Honor, de la Sociedad Deportiva Melillense, nuestro buen amigo, el antiguo perio dista de aquella plaza y Jefe de Ne-gociado del Cuerpo de Correos, con destino actualmente en ésta don Car los Marina Malats, lo que nos alegra, enviándole al mismo tiempo, al querido compañero, nuestra más cariñosa enhorabuena.

ANUNCIE EN

"EL FARO"

Diversas noticias de España Las Fiestas de Sevilla

Barcelona, 26.— Se ha agravado el estado del ilustre pintor Joaquín Mir, quien se le han administrado los últimos Sacramentos.

LA CRUZ DE CARAVACA SERA SUS-TITUIDA POR UN "LIGNUN CRUCIS"

Murcia, 26. — Para sustituir a la famosa Cruz de Caravaca, que fué robada del templo del Castillo hace algunos años, la Cofradía de la Santísima Vera Cruz, ha conseguido en Roma un "lignun crucis", que será llevado a la ciudad de Caravaca.

HACEN GESTIONES PARA LA CONSTRUCCION DE UN SANATORIO EN LA PROVINCIA DE CUENCA

Cuenca, 26. - La Duquesa de Avila, presidenta de la Comisión de Damas del Comité Central de la Cruz Roja, acompañada del Secretario General Dr. Varelo, llegó a Cuenca para tratar con las autoridades locales, la construcción de un Sanatorio provin-

EXPEDICION DE MAESTROS A GRA NADA

Valencia, 26. —El Servicio Nacional del Magisterio ha organizado una expedición de maestros, para que asis tan al Gran Congreso Nacional del Ave María, que se celebrará en Granada, en los días 16 al 22 del próximo mes.

LLEGA A BARCELONA OTRA EXPE-DICION DE NIÑOS EXPATRIADOS

Barcelona, 26. — Ha llegado una nueva expedición de niños que fueron expatriados por los rojos durante la

SE ANUNCIAN LAS VISITAS DE NU-MEROSOS OBISPOS PARA ASISTIR A LA SEMANA BIBLICA, EN ZARA-GOZA

Zaragoza, 26. — Continúa con gran actividad los trabajos de organización de la Gran Semana Biblica española, que se celebrará coincidiendo con las fiestas del Centenario de la Virgen del

Se han anunciado las visitas de los Obispos de Madrid-Alcalá, Cartagena, Barcelona, Avila, Coruña, León, Eur-gos de Osma, Ciudad Rodrigo, Vitoria y Miranda, para tomar parte en la se-mana Bíblica.

> EN JUNIO HABRA OPERA EN BILBAO

Bilbao, 26. — Para el mesde Junio se inaugurará la temporada de ópera en Bilbao. Como principal atracción se representará la ópera "Madame Bu terfly", cuya principal intérprete será una famosa soprano japonesa.

LOS EX-CAUTIVOS BILBAINOS SE UNIRAN A' LA PEREGRINACION A ZARAGOZA

Bilbao, 26. — Los ex-cautivos de Bil bao se unirán a la peregrinación nacional de Hermandades de ex-cauti-vos de España, al Pilar de Zaragoza, anunciada para los días 7, 8 y 9 del

Santa Cruz de Tenerife, 26. — Ma ñana sábado, por la noche comenza-rán las grandes fiestas conmemorati-

vas de la incorporación de las islas

Se celebrarán dichas fiestas con una gran cabalgata que recorrerá di cho día las calles más importantes de

Tenerife a la Corona de Castilla.

brandes liestas conmemorativas de la incor

poración de las islas de Tenerite a la

Corona de Castilla

_ Ma

Coincidirán estas fiestas con la lle de la provincia.

EL PINTOR JOAQUIN MIR, SE EN- SE ACUERDA LA ADQUISICION DE CUENTRA GRAVEMENTE ENFERMO SEIS GRUAS PARA EL PUERTO DE

Tarragona, 26. — La Junta de Obras del Puerto ha acordado la adquisición de seis grúas, de cinco toneladas para las necesidades del muelle.

El tráfico de este puerto, durante el mes actual se eleva a treinta mil toneladas y en lo que va de año pasa de los tres millones.

EL PROFESOR ITALIANO SEÑOR MANALDI, DIO UNA CONFERENCIA DE GRAN INTERES

Barcelona, 26. En el Instituto anti-tuberculoso ha dado esta mañana su anunciada conferencia el pro-fesor italiano Dr. Vicenzo Manaldi, a la que asistió gran número de médi-cos y Profesores y alumnos de Fisio-

El señor Manaldi disertó brillante-

mente sobre la tuberculosi_s y su curación. La conferencia resultó de un alto interés y el orador fué muy aplaudido.

LOS CABALLEROS MUTILADOS PUE DEN OSTENTAR LA MEDALLA DE SUFRIMIENTOS POR LA PATRIA SIN PROMOVER EXPEDIENTE

Madrid, 26. — El "Diario Oficial del Ministerio del Ejércato", número 79, de fecha 9 de abril de 1940, publiel Reglamento de la Medalla de Sufrimientos por la Patria y dispone que los Caballeros mutilados de guerra, en cualquiera de sus categorías, tienen derecho a ostentar dicha condecoración, sin necesidad de promover expediente.

Cuando dichos mutilados quieran optar a la pensión deben solicitarlo, atendiendo a los requisitos que señala dicho reglamento.

IMPORTANTES MEJORAS A LOS OBRE-

Valencia, 26. — Los servicios sindi cales del puerto han acordado a partir del primero de mayo, las siguientes mejoras:

Premios de mil pesetas à los obre ros portuarios en activo que cumplan la edad reglamentaria. Donativo de dos mil pesetas a las viudas de los obreros en activo que fallezcan. A los que se declaren incapacitados

para el trabajo, se les entregarán ade más de los beneficios que las leyes so rios.

de mil a dos mil pesetas, según la gra vedad de la incapacitación que se pro duzca.

Además se aprueba un subsidio de paro de 7'50 pesetas diarias, y otra de la misma cantidad para casos de enfermedad.

Además se estudia un subsidio fa miliar para los obreros suplementa-

REPARACION

La Diputación Provincial de Madrid reintegra a su puesto a todos los funcionarios que lueron victimas de la persecución marxista

celebró sesión ordinaria la Diputación Provincial de Madrid.

Se tomó el acuerdo de encargar un retrato al óleo de S. E. el Jefe del Estado para la presidencia del salón de sesiones.

También se acordó encargar al pintor Sr. Sáenz de Heredia un retra to del fundador de la Falange, José Antonio Primo de Rivera.

Por unanimidad se hizo extensivo el acuerdo de la Corporación concediendo el 90 por 100 del sueldo a los funcionarios del Cuerpo Administra tivo que se jubilen con cuarenta años de servicio a todos los funcionarios y empleados de la Diputación. Otro acuerdo de la Gestora fué el

de reponer a todos aquellos temporeros que prueben haber sido destituídos por la Diputación roja por sus

gada de la escuadra española, que manda el Almirante Morell. Reina en toda la isla muchísima animación.

La escuadra llegará a Tenerife el día

primero de mayo.

régimen marxista.

Se aprobó, en principio, una propuesta de reorganización industrial del Colegio de San Fernando, debiendo la dirección del mismo cifrar el cré dito necesario.

Fueron designados los días 8, 18 y 29 del próximo mes de mayo para ce lebrar sesiones ordinarias.

De acuerdo con las instrucciones del Gobierno Civil, la Diputación pro cederá inmediatamente a la forma-ción de las plantillas de todos sus fun cionarios, declarando las vacantes que existan y procediendo a la provi sión definitiva de las plazas que en la actualidad tienen carácter interino. Se resolvió el concurso para pro-

veer cuatro plazas de capellanes de la Beneficencia Provincial, recayendo los nombramientos, en votación, en los sacerdotes señores Núñez, Aguado, González y Villares, el primero en posesión de la Medalla Militar; el se

gundo, ex combatiente y herido de guerra, y los dos últimos, ex cautivos. El Sr. Crespo que ha representa do a la Gestora en la Feria Interna ra en la Feria Interna cional de Milán trajo para la Corpo ración un saludo del presidente de aquélla senador Paricelli y de los em bajadores de España en Roma y el Vaticano señores García Conde y Yan guas Messias. La Corporación acordó agradecer el saludo y testimoniar a tan ilustres personalidades su agrade cimiento por las atenciónes que tuvie ron para su representante.

La C. N. S. prepara una exposi-ción de Artesanía, que promet_e resul tar brillantísima, en la que expondrán sus labores típicas, todo_s los pueblos ANUNCIE EN

"EL FARO"

A MAGNIFICA REVISTA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

La Asociación de la Prensa sevillana acaba de editar bajo el título "La_S Fiestas de Sevilla", una magnifica revista, exponente admirable de sus esfuerzos y de las brillantes plumas — lo decimos con legítimo orgullo profesional — que al seno de la querida Asociación pertenecen, y que, por el cariño a la ciudad y a ella, se mueven.

Preside la revista, como homenaje de pleitesía y amor, un retrato del Caudillo, sobrio y entonado, y tras unas palabras de salutación de la Asociación. Tomás Borrás canta lírica Asociación. Tomas Borras canta linca ment_e el nacimiento de la copla, Joa quín Romero — alma gentil — recita "Tres poemas sevillanos" (En la muer te de un torero", "Don Pedro I de Castilla" y "Romance de la noche de Mayo"); Manolo Sánchez del Arco nos da a conocer el primer literario de "La diligencia de 1850", dedicado al gran Manolo Bermudo; Rodríguez de León pluma exquisita entr_e las exquisitas nos deleita con "Luz de gozo"; Julio Estefanía, una de las finas torres de espíritu de la ciudad, nos ofrece un "Poema Nacionalsindicalista", y "Eva Cervantes", inteligencia pura, reza su Letanía a la Giralda.

"Siguen trabajos muy bellos de Ma nolo Martinez de León, con dibujo del autor; Adriano del Valle, Muñoz San Econón, Podríguez de León, Podrígue

Román, Rodríguez de León, Rodríguez Mateo, Mariani, con unas finísimas glosas, y otros originale_s asímismo muy interesantes.

Avaloran el bellísimo trabajo, ver dadero primor tipográfico y de con-fección, donde se adivina la mano perita y ágil de Estefanía, aparte de estupendas fotos, un retrato de José Antonio, magnífico de expresión y de sentido; otro del ministro de la Gobernación, señor Serrano Súñer, com una laudatoria dedicatoria de la Asonación, de la como considera de la Asonación de la como considera de la como con ciación, de la que es Presidente de Honor; dos expresivos autógrafos, uno del gobernador y otro del alcal-de, y grabados de Hohenleiter, de Bal ceras y de Juan Miguel.

La portada, a todo color, es de Alfonso Grosso, una verdadera ma ravilla de composición, de color y de ritmo. Bello pórtico, en fín, para esta admirable revista que acaba de editar la Asociación y que honra a Sovilla y a lla

Sevilla y a ella.

Madrid, 26. — Ayer mañana, bajo ideas patrióticas y ser enemigos del En Francia presidencia del marqués de Hazas, régimen marxista.

se organiza una peregrinación a

que será presidida por el Arzobispo de REIMS

Paris, 26. — Se organiza una pe regrinación al Pilar de Zaragoza, pa ra el mes de mayo y a la cabeza de la peregrinación figura el Cardenal Arzobispo de Reims, el cual presidirá durante tres días las ceremonias reli giosas, que se celebrarán en el tem plo del Pilar.

El 19 del mismo mes, se traslada rán a Madrid y después a Toledo y Barcelona

El Cardenal Arzobispo de Reims ven drá acompamado de Paul Clauvel. -

EL NUMERO DE NUES. TRO TELEFONO ES EL 7-9-9

Desarrollo EN DE LA GUERRA

Inglaterra

Los diarios ingleses comentan el repliegue de las tropas británicas. - También comentan el fracaso en Lillehamme. -- Los hermanos Fritk van a ser procesados por espionaje. -- Se incendia una fábrica de aviones. - Barco hundido en choque. - Muere una mujer piloto

Londres, 26. - Próximamente tendrá lugar un proceso contra espionaje.

Los acusados son los hermanos Montague y Hubert Fritk, respectivamente, Teniente de la Marina y estu-

Montague fué detenido el 18 de abril en Southampton, a su regreso de Francia y fué acusado de haber suministrado a su hermano informa-ciones que había recibido en servicio y haber hecho uso de estas informacions de forma que perjudicase los intereses del Estado.

Hubert fué acusado de haber recibido estas informaciones y haberlas comunicado a los propietarios del "Daily Worker", órgano comunista.— STEFANI.

LA PRENSA LONDINENSE REGISTRA EL FRACASO DE LOS ALIADOS EN LILLEHAMMER

Londres, 26. — La prensa londinen se registra el fracaso de los aliados en Lillehammer.

"Evening News" comunica abiertamente viva inquietud por las graves dificultades con que tropiezan las fuerzas británicas en Noruega.

"News Chronicle" subraya el peligro grave en que se hallan los aliados en Noruega.

"Daily Mail" dice que las fuerzas expedicionarias aliadas, son bajo el punto de vista del número, inferiores a las fuerzas expedicionarias alemanas, que están mejor equipadas y apo yadas por una fuerza aérea conside-

El pueblo británico quiere estar informado sobre la retirada de los alia dos en Lillehammer y sobre la acción de los aliados cerca de Nansos.

El pueblo británico, quiere, más, estar informado sobre la margeneral de las fuerzas expedicionarias en Noruega. — STEFANI.

DIARIOS INGLESES COMEN-TAN EL REPLIEGUE DE LAS TRO-PAS BRITANICAS EN NORUEGA

Londres. 26. - Los diarios ingleses comentan esta mañana las noticias referentes al repliegue de la_s tro pas británicas en Noruega, que atribuyen a la necesidad de asegurar nue vas posiciones y dicen que estos replie gues de las fuerzas aliadas, no representan más que un pequeño accidente aislado. — STEFANI.

EL FABRICANTE DE AUTOMOVILES OPPEL HA SIDO PUESTO EN LI-BERTAD

Londres, 26. — Oppel, el célebre fa bricante de automóviles, que fué de-tenido por las autoridades inglesas, a bordo del "Conde de Saboya", en Gi-braltar, ha sido puesto en libertad, según anuncia un comunicado britá-

El comunicado añade que la deten ción de Oppel sólo tuvo por objeto in terrogarle y examinar su pasaporte.—

PROXIMO PROCESO POR ESPIONA- UN COMITE DE 28 DIPUTADOS IN-JE CONTRA LOS HERMANOS FRITK GLESES REDACTA UN INFORME SO BRE LOS GASTOS DE GUERRA

> Londres, 26. — Se ha publicado un informe redactado por un comité de veintiocho diputados ingleses, de todos los partidos, creado para exami-nar los gastos de guerra del Gobierno inglés.

> Habiéndose comprobado un considerable derroche, el Comité propuso que se abra una nueva encuesta. STEFANI.

VIOLENTO INCENDIO EN UNA FA-BRICA DE AVIONES INGLESES

Chocan dos buques y uno de ellos se hunde

Londres, 26. - En una fábrica de aviones de Deuhen en las afueras de Londre's, se ha declarado un violento

El fuego destruyó una parte de la fábrica.

Se anuncia por otra parte, que el vapor holandés "Midsland" de 1.100 toneladas, chocó con otro vapor de

pabellón del Panamá, que se hundió. El "Midsland" ha resultado con graves daños, pero pudo salvar a la tripulación del navío hundido. — STE FANI.

ENTRE LAS BAJAS DE AVIACION FI GURA UNA MUJER PILOTO

Londres, 26. - Entre las ciento trece victimas que figuran en la die-cisiete lista del Ministerio del Aire, figura también el nombre de una mujer piloto, que perdió la vida en acto de servicio.

La lista menciona, veintiséis muer tos en combate, veintiséis en actos de servicio, diez heridos y cincuenta y cinco desaparecidos. — STEFANI.

Francia

Presidido por Lebrún se reúne el Gabinete de guerra. -- Revisión de documentos a todos los extranjeros, --Señal de alarma en el Sudeste de Francia.

SE REUNE EL GABINETE DE GUERRA

Paris, 26. - El Gabinete de Guerra se ha reunido esta tarde, bajo la presidencia del Presidente Lebrún. -STEFANI.

SE CREA UNA COMISION PARA LA REVISION DE DOCUMENTOS

París, 26. — Ha sido creada una co misión bajo la presidencia del Ministro de Defensa Nacional, con el fin de proceder a una nueva revisión de documentos en el departamento del Sena, sobre la situación personal de los extranjeros residentes en París. STEFANI.

EN LA REGION SUDOESTE DE FRAN CIA, SE DA LA SEÑAL DE ALARMA AEREA

Paris, 26. - La noche pasada se dió la señal de alarma aérea en la re

gión Sudoeste de Francia, durando desde las 23,45 hasta la una menos diez. - STEFANI.

53 defenidos

por hacer propaganda comumista

Paris, 26. — El Gobernador militar de Paris ha puesto a disposición de de Paris ha puesto a disposición de los Tribunales militares a cincuenta y tres indivíduos que trabajaban en las fábricas de las afueras de Paris, pertenecientes al servicio de la Defensa nacional y que fueron detenidos por la policía por realizar propaganda comunista. — STEFANI.

Gran éxito de la reco. 23 corresponsales gida de melales en Alemania

Berlín, 26. — La recogida de me-tales que ha tenido resultados tres veces superior a los cálculos, se dedicará en el próximo mes de junio

Las efectuadas últimamente se de dicaron al plomo, cobre y estaño.

La recogida de hierro, afecta a las puertas y verjas de los jardines que serán sustituídas por otras. Los propietarios serán recompensados por el valor de las materias recogidas.

GUERR

Muertos en frente desde el comienzo de la campaña

Berlin, 26. - La agencia "Reutsch Presse" comunica que veintitrés corres ponsales de guerra alemanes han muer to en el frente, desde el comienzo de guerra.

Todos ellos se habían incorporado voluntariamente al Ejército y muchos cayeron durante la campaña de Polo nia: - STEFANI.

EL MINISTRO

Recibe al jefe del Departamento de Cinematogra fia Sr. Garcia Viñola

Berlin, 26. - El Ministro de Propaganda del Reich, Dr. Goebbels, ha recibido hoy al Jefe del Departamen to de Cinematografía del Ministerio de la Gobernación español, señor Gar cía Viñolo, y al Jefe del Departamento de Comercio, con motivo de ha berse concluído las negociaciones ger mano-españolas, sobre cuestiones ci nematográficas.

En la entrevista cambiaron impre siones respecto al intercambio cinema tográfico entre ambos países. - STE-

ANUNCIE EN

"EL FARO"



Puesto telefónico de cam paña en el frente francés.

Gobierno Civil

El señor Cazalla Morales, nos ma-nifestó que S. E. el Delegado del Go-bierno, había marchado en la maña-na de hoy a la Península, donde se propone permanecer algunos días. Durante su ausencia, se ha hecho cargo de la Delegación, el Secretario Oficial don José Cabillas.

Oficial, don José Cabillas.

SALUDA

Procedente de Melilla llegaron ayer a bordo del "Ciudad de Ceuta", las distinguidas y bellas señoritas Consue lito Chinchilla y Carmencita Iborra, con el objeto de tomar posesión de sus destinos en esta Central Telefó-

Les deseamos feliz estancia en ésta y las enviamos nuestro saludo.

SALA DE LA AU

En el vapor correo de ayer marcharon con dirección a Cádiz los se-ñores Presidente y Magistrados, que componen la Sala de la Audiencia que durante unos días ha actuado en esta plaza.

En el muelle España fueron des-

em el muelle España fueron despedidos por el Juez de esta plaza, el señor Alcalde, numerosos abogados y personal judicial, bastantes Gestores y otras personalidades y amigos.

EL FARO se complace en enviar a los Ilustrísimos señores su saludo de despedida a la vez que les deseagrata estancia en la bella capital andeluza.

INSTITUTO HISPANO RHUUU

Se recuerda a los alumnos de enseñanza No Oficial, que sólo durante el presente mes de Abril pueden ha-cer la matrícula en la Secretaría de esta Escuela de cuatro a seis de la

Ceuta, Abril de 1940

La Directora.

HOSPITAL MILITAR DE LARACHE

ANUNCIO

sta las diez horas del día 16 del próximo mes de Mayo, se admiten ofertas en la Administración de este Hospital, para la compra de los artículos necesarios al mismo y Enfermería Militar de Alcazarquivir, cu yo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuen tra a disposición de los interesados en la Administración de este Estableci-

Larache, 25 de Abril de 1940. Por la Junta Económica.—El Capi-n Secretario, MANUEL SEVILLA S.

PANTOJA. V.º B.º El Presidente, ISIDRO MU-ÑOZ GREGO.

Farmacia de Guardia la del Licenciado D. ANTONIO SANCHO

Mártires, 4

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigen tes, a partir de las 12 de la noche a 3 de la mañana, solamente se despa-chará mediante receta de médico.



Ante el final del Campeonato de Líga

dQuien será campeón?

PRIMERA DIVISION

Athletic A.-Valencia. Betis-Celta. Zaragoza-Español Barcelona-Santander, Hércules-Sevilla. Athlétic B,-Madrid.



Equipos	J.	G.	P.	E.	F.	C.	P.
Contilla	-	-	-	7	-	-	-
Sevilla	21	11	5	5	57	41	27
Athlétic A.	21	13	7	1	41	29	27
Madrid	21	12	8	1	46	32	25
Athlétic B.	21	10	7	4	54	43	24
Español	21	11	8	2	42	39	24
Hércules	21	9	8	4	33	31	22
Valencia	21	9	9	3	40	34	21
Celta	21	9	11	1	45	48	19
Zaragoza	21	6	8	7	26	39	10
Barcelona	21	7	11	3	29	37	17
Betis	21	5	12	4	24	51	14
Recing	21	6	14	1	36	54	13

SEGUNDA DIVISION

D. Coruña-Levante. Cadiz-Donostia.

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	P.	E.	F.	C.	P.
Coruña	B	-	-	-	10	-	-
Cadiz	5	2	1	2	10	10	6
Levante	5	2	2	1	9	8	5
Donostia	6	2	3	1	10	9	5
Murcia	6	2	3	1	10	14	5

NUESTROS PRONOSTICOS

Ya tenemos a las puertas, la etapa final del campeonato nacional de Liga. Hace tiempo que España entera, no sentía latir los corazones, de quie nes hoy embarga la emoción, ante la interesantisima final de la contienda

Vuelta hoy a la normalidad, han renacido los equipos profesionales y con ellos la afición balompédica. Miles de aficionados han seguido este año con un interes sin limites, los en cuentros de la Liga y a medida que cuentros de la Liga y a medida que ano con un interes sin limites, los en cuentros de la Liga, y a medida que estos se han ido sucediendo, ha recobrado mayor interés; supuesto que a pesar de la práctica de este ejercicio en la zona nacional y la supresión total de los mismos durante el dominio marxista en la zona roja, ha habido enconada lucha por la osten tación del campeonato 1939-40.

Después de 21 jornadas esperando

Después de 21 jornadas esperando con ansiedad el que se destacara en cabeza un equipo de los representati-vos de las principales capitales espa

Mañana domingo corresponde jugarse los siguientes partidos de fútbol:

mantener en contínua zozobra el co
razón de los que deseaban que el fútbol español volviera a ocupar el lugar preferente donde antes llegó. Y
gar preferente donde antes llegó de semana en semana se han ido aclarando puestos, se han destacado los vencedores y vencidos, se han ido for jando poco a poco les jugadores, que un mañana no muy lejano, represen tarán los colores de España, más no ha dejado claro estas interminables jornadas ligueras, pletóricas de entusiasmo, quién es el seguro campeón. Solamente falta una jornada, la final; esta se dilucirá en la región le vantina. Alicante es la capital que aco gerá con cariño a andaluces y alican tinos, y, Bardin, el campo de donde el campeón ha de salir proclamado.

A dos equipos potentes, se les ha de semana en semana se han ido acla-

el campeón ha de salir proclamado.

A dos equipos potentes, se les ha colocado en la tabla de la clasificación. Sevilla-Athlétic Aviación luchan y se mantienen con la misma puntuación. Los dos equipos el próximo domingo tienen duros contrarios en Bardín y Vallecas, respectivamen te, pero es en Alicante donde se vuel ca la atención del aficionado al esférico, ya que del resultado que al final de los 90 minutos de juego refleje en el marcador del campo de los alicantinos, depende la adjudicación del máximo honor en esta temporada. Si los sevillanos triunfan sobre el Hércules mañana, la incógnita está resuelta, pero si empatan o pierden, resuelta, pero si empatan o pierden, tendremos que volver la vista a Vallecas para conocer el resultado del encuentro que los "colchoneros" ma drileños tienen con los valencianos. Un empate del Sevilla, habría necesidad de otro empate de los atheticos, para saber que el Sevilla era campeón; pero si de lo contrario los an Galuces pierden, sociamente la victodaluces pierden, solaimente la victo-ria del equipo valenciano favorzazia finalmente al Sevilla, y únicamente de esta forma podria alcanzar el cam

Fs difícil pues hacer pronósticos en estos encuentros. Si no fuera el partido decisivo, nuestros favoritos se rian el Athlétic Aviación y el Hércu les, pero como es tan importantisimo, nos inclinamos a favor del equipo ma drileñe athlético y a que el Sevilla se lieve le más, un punto de Bardin.

Los demás encuentros, los propieta rios del terreno deben vencer a sus visitantes, si bien el Betis-Celta, tam bién reúne importancia capital. Hoy el Celta ocupa el buen puesto de oc tavo lugar del grupo. Su ventaja, sin embargo es algo aparente, ya que tan to el Barcelona como el Zaragoza juga rán en su terreno y él ha de desplo rán en su terreno y él ha de despla zarse al campo del Betis. Puede salcabeza un equipo de los representati-vos de las principales capitales espa no se ha conseguido más que si pierde y el Barcelona gana al Ra

cing, el "gol average" catalán es supe

rior.

¿Lograrán los gallegos eliminar a un Betis ya eliminado? Nosotros cree mos que sí.

El Zaragoza tiene un remoto peli gro. Perder en Torrero con el Español y que gane el Barcelona y pierda el Celta. El triple empate seria fatal pa los aragoneses. Si nó se da esta combinación, los aragoneses estarán salvados.

Fl Betis y el Racing por desconta do pasan a la segunda división y el 10 puesto, ha de jugar promoción.

En la segunda división el D. de la Coruña se enfrentará en su campo centra el club Levante, y el Cádiz en su terreno también contra el Donos-

Muy buena situación tienen ambos equipos, para que en sus casas se de-jen arrebatar el partido. Esperamos que, al final de la contienda, los coru-neses y gaditanos saldrán vencedores de sus encuentros y con ello se aseguraran en la cabeza de la tabla de puntuación.

Boletin

- El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ministerio de la Gobernación. — Or

den sobre normas para la depuración de médicos de asistencia domiciliaria. Ministerio de Educación Nacional.

Referente a convocatoria para con curso oposición de una vacante de Pro fesor en la Escuela Superior de Pintu ra, Escultura y Grabado de Valencia.

EN LAS PALMAS

agasajadisimos los marinos de la escuadra

Las Palmas, 26. — Continúa el en tusiasmo de la población por la presen cia de los marinos de la Escuadra. La animación de las calles es muy gran de, agasajándose continúamente a los marinos de España.

El puerto se encuentra constante-mente lleno de público, que visita los buques, mostrando preferencias por "Canarias".

El Gobernador civil invitó a la oficialidad de la Escuadra a una excursión por el interior de la isla.

La exhumación de los restos del

Mañana sábado a las ocho de la mañana, en el cementerio de la Almudena, tendrá lugar la exhumación de los restos del creador del Partido nacionalista español, y di putado monárquico por Burgos, Dr. Al biñana, asesinado por las hordas rojas, en la Cárcel Modelo.

Según el testamento ológrafo del finado, su cadáver será trasladado a Enguera, donde será sepultado en el anteon familiar, mientras se cons

truye el mausoleo definitivo.

Al acto han sido invitadas las Jerarquías del Movimiento, Corporaciones, Diputación de Burgos, Colegio de Abogados y Médicos y otras autoridades.

Anúnciese en

"EL FARO"



Estadio Municipal

El deminge 28, A las 5 , 30

Torneo Copa de Marruecos Interesante partido entre los equipos

de las localidades. -- P alcos, 45 pesetas. Preferencia 7'00. General 4'00. Niños, 0'50.

LIEGADA DEL AGREGADO! MILITAR JAPONES

En la tarde de ayer y promite de Madrid, llegó el agregado militar de la Embajada japonesa en Madrid señor Selji Moriya. Fué recibido por el Ayudante de

E. el Alto Comisario señor Cade

Seguidamente se dirigió a la Residencia cumplimentando al Exemo. Sr Alto Comisario General Asensio.

Después de rápida enfermedad de jo de existir en la mañana de ayer el conocido y laborioso Jefe de Negocia do de la Delegación de Hacienda, don Fernando de Herralde López, persona muy querida y apreciada en todos los medios de la ciudad por las excelen tes dotes de afabilidad y caballerosidad que le eran peculiares.

Por la casa mortuoria desfilan mul

Por la casa mortuoria desfilan mul titud de personas testimoniando su pésame a su esposa y demás familia-res, sentimiento al que nosotros nes unimos deseándoles resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida.

El acto de su entierro será hoy a las once de la mañana que promete resultar una honda manifestación de

Descanse en paz el apreciado y res petable amigo.

lunta de Servicios Muni cipales de letuán

AVISO

Por el presente se recuerda a todos los propietarios de fincas urbanas en esta Ciudad, la obligación en que encuentran de proceder al blanqueo general de las fachadas, en los tonos de color aprobados por esta Junta, para dar cumplimiento al artículo 102 de las Ordenanzas Reguladoras de las Construcciones Urbanas de la Zona y que se refiere al "Ornato Público y Conservación de Edificios" cios

Asimismo se espera de los señores propietarios que siguiendo las normas de higiene y salubridad, conserven los de nigiene y sautoridad, conserven los patios y azoteas en las mejores condiciones de encalado y limpieza, interesando de los inquilinos la continuación de este estado de limpieza en lo sucesivo cuidando aquellos de no almacenar en los patios ni azoteas efectos contrarios a la higiene y sapubridad de los mismos

lubridad de los mismos Tetuán, 24 de abril de 1940.

V.º B.º EL INTERVENTOR LOCAL.

Anuncio breve Vendo camioneta Chevrolet modelo 32 Vendo Tractor aceite pesado muntells Vendo Motor Diesel 12-14 H. P.

Compro Grupo Motor Bomba Trifa-sico 6-8 H. P.

Un vino de Fama

Un vino Fino

Un cognac superior

= JEREZ DE LA FRONTERA

CARTA BLANCA

SOLERA ELEGANTE

FELIPE 11

Cetuan Larache

dicionalista y de las

SECCION FEMENINA

Camaradas que deberán presentar se debidamente uniformadas el próxi mo domingo día 28 a las diez de la mañana en la Comarcal de Auxilio So cial para la postulación, siendo de ri gor el uniforme completo y medias ne gras, en caso de no poder asistir man darán otra en su lugar y de no hacer lo así, constará la falta en su Expe-diente Personal.

Purificación Saura Parra, Crisanta Herrada, Rafaela Ruíz Peinado, Maruja Gómez Jordá, Maruja Díaz Bo rrego, Angeles Colas Alegria, Isabel Bo rrego, María Paz Regadera, Esperanza Sánchez Amat, Trinidad Godoy, Jose-fina Granados, Eloisa Dumont, Felicia nna Granados, Eloisa Dumont, Felicia na Rosen, Juanita Pérez, Delfina Mar tínez, Matilde Buscató, Dolores Rome ro Castillo, Encarnita Pérez López, Francisca Guerrero Pérez, Lorenza Vi lar Moreno, Rosario Fernández, Isabel Delgado Campano, Maruja González Ruíz, Antonia Tirado Forti, María del Carmen Suárez, Anita Buíz Toledano. Carmen Suárez, Anita Ruíz Toledano, Carmen Mazo, Amparo Gil Romero, Mercedes Cid, Lorenza Vilar Moreno, Juanita López, Francisca Garcia Cle

mente.

Por Dios, España y su Revolución
Nacional Sindicalista.

Tetuán a 26 de abril de 1940. ·La Jefe de Sección

Departamento Provincial de Organiza ción del Servicio Social de la Mujer de Marruecos y Plazas de Soberanía.

Relación de las cumplidoras del Ser vicio Social que el próximo domingo día 28 del corriente se presentara a las diez de la mañana en la Adminis tración Provincial de "Auxilio Social" para hacerse cargo de las huchas y Enblemas a los efectos de efectuar la companya de presentación del marcha del segunda postulación del mes en cur-

Francisca Aguilar Rojas, Pilar Ro driguez Carnero, María Ocaña Cañete, Pepita Blanco Fiol, Africa Malpartida Astor, María Cambril Gallego. Car-Astor, Maria Cambril Gallego. Uar-men Vargas Macias, Jesusa Bodriguez Carnero, María Teresa Barcelo Ber-nai, Victoria López Prado, Enriqueta Vinuesa Fslava, Matilde Palma Rami

Tetuán, 26 de abril de 1940. El Jefe del Departamento.

PRUXIMU PARTIDO

El próximo domingo día cinco, El pròximo domingo dia cinco, re aparecerá en partido de campeonato, el equipo Hércules F. C. de Tetuán; equipo que a juzgar por su entrenamiento, entusiasmo y valía de sus ju gadores promete dar mucho ruido.

En dias sucesívos iremos dando más

Falange Española Tra. Mehal-la Jalifiana de Te fuán núm. 1 ANUNCIO

Necesitando adquirir este Cuerpo las prendas y material que se indican, anuncia por el presente que se celebrará concurso el dia diecisiete de Mayo próximo y a las diez horas del mismo en el Cuartel de la expresada Unidad en la Plaza de Tetuán (Puerta de la Reina).

Prendas y efectos a adquirir

500 colchonetas de lona para tropa.

1.000 Kandoras

500 Turbantes blancos. 2,500 Turbantes Kaķi.

500 Zapatos.

150 Fundas de pistola. 150 Bandoleras de idem.

500 Correajes de Infantería. 500 Mantas de tropa.

250 Polainas de cuero. 300 Sulhan yerdes. 500 Cadenas para ganado.

500 Collares para id.

50 Cubas para agua.

100 Cubre cargas.

150 Mantas de ganado. 500 Morrales de pienso. 1.000 Fajas verdes.

1.000 Tarbus.

1.000 Camisas Kaki.

2.000 vendas Kaki.

2:000 Guerreras Kaki.

2.000 Zaragüelles id. 10.000 Pares Alpargatas.

Portafusiles.

100 Pantalones Kaki para eu-

100 Calzoncillos cortos para id.

100 Gorros para id.

200 pañuelos de bolsillo.

200 tohallas. Los que deseen tomar parte en el concurso presentarán los modelos y pliego de condiciones en sobre cerra-do, en el Almacén de esta Mehal-la antes del día quince del mes antedi-

El importe del presente anuncio será de cuenta de los adjudicatarios. Tetuán 23 de Abril de 1940. El Capitán Pagador,

Adolfo Bonnet.-Rubricado. V.º B.º

El Comandante Jefe Instructor, Buenaventura Hernández.

ALEMAN

Profesor especializado desea colocación en familia distinguida. Respuestas Cervantes, 9 (Colegio Alemán). ZARAGOZA.

EN CONTINUO DESFILE DE COFRA-DIAS HACIA LA SANTA DE LA CIU-DAD LALA MENANA

Continúa la celebración de la Pas cua del Mulud, con extraordinaria ani ma ión a lo que contribuye la esplen didez de estos días abrileños, en los que el sol, parece anunciarnos la próxima llegada de una canícula prolon

Todas las cofradias de la ciudad con sus estandartes, gaiteros tambores y gran número de caballerias llevando por jinetes a niños musulmanes, han ultimado durante la mañana des prantices para el grandias des los preparativos para el grandioso des file que esta tarde ha presenciado La rache por las dos principales calles, una del viejo Larache, que es el legen dario Zoco Chico y la otra la esplendi da Avenida del Generalisimo Franco y la plaza de España, invadidas por una abigarrada multitud, predominando el pueblo marroquí, con la policromia de sus vestidos y los blancos jaiques y flamantes suljans que mujeres y hom bres lucen en su pascua predilecta.

En las aceras altas de la Avenida y préximo al lugar donde se encuentra enclavado el santuario de la Patrona de la ciudad Lala Menana, nu merosos puestos de golosinas y frutas

mercoso puestos de golesinas y frutas secas se ven redeados por centenares de chiquillos y lindas niñas marroquies, que también festejan el Mulud adquiriendo dulces y otros artículos propios de la Pascua, en medio de es ta animación que va creciendo a medida que las cofradías suben por la Avenida con sus magnificas ofrendas para la Santa Patrona de la ciudad del Lukus.

Soldados de la Mejasnia vistiendo la clásica chilaba corta campesina forman en distintas cofradías corros aislados formando parte del gran des file, y entre canciones y disparos de fusil, van poniendo la nota tipica de profundo sabor marroqui, que tienen estas grandes pascuas musulmanas a

profundo sabor marroqui, que tienen estas grandes pascuas musulmanas a los cjos de los europeos.

Hasta bien entrada la noche ha durado la animación por las vías cén tricas y las iluminaciones han vuelto a lucir con todo su esplendor.

Vendida la PENSION ESPAÑOLA, situada en la calle del Cardenal Cisneros número I, por su propietario DON MATIAS CARREÑO, a doña ANA LACHICA SAAVEDRA, esta señora ad vierte al público en general, que no responde a ninguna deuda de la ciase que fuere que pudiera tener contraida el citado señor Carreño, haciéndolo de conocimiento público por medio de

Tetuán, 20 de abril de 1940.

EL NUMERO DE NUES. TRO TELEFONO ES EL

¡No deje de ver...!

i Augusta ULIVAN

Super-producción NACIONAL



bran Atracción

Modelo 6-22-40

COMUNICADOS

INGLES

Las fuerzas aliadas entablaron fuertes combates en la Noruega meridional, siendo necesarias algunas retiradas. -- En el frente norte hubo actividad de patrullas. -- El Ministerio del Aire comunica que los raids efectuados ayer alcanzaron los objetivos señalados. -- Del Almirantazgo comunican que las víctimas del "Hunter" han sido ciento cincuenta, y siete desaparecidos.

ALEMAN

Fuerzas navales británicas bombardean Narvik. --Continúan los avances al Noroeste. -- Actividades de la aviación. -- Varios aparatos alemanes averiados por el ataque aéreo británico a Trondheim. -- Un avión inglés es derribado cayendo envuelto en llamas. FRANCES

En los campos de aviación de Dou-

zas y Andaldsnes se destruyeron once aparatos enemigos. Ante las costas oc

cidentales noruegas fueron bombar-

deadas unidades navales inglesas, siendo varias destruídas y otras inu-tilizadas, especialmente un minador,

un transporte, un torpedero y un bar

ron con averias en el ataque aéreo

británico contra el campo de aviación

nes ingleses.

En occidente un aparato de reco-

nocimiento alemán tuvo que aterrizar

última sobre las costas alemanas. Un avión británico fué derribado cerca

de Sylt y cayó envuelto en llamas.— STEFANI.

Mussolini presidirá el

próximo Consejo de Mi

nistros italiano

se reunirá el Cosejo de Ministros, ba

jo la presidencia del Duce, para el

examen de numerosas e importantes cuestiones. — STEFANI.

Roma, 26. — El primero de mayo

La aviación enemiga voló la noche

Varios aparatos alemanes resulta-

Oslo ha sido bombardeada nuevamente la noche última por los avio-

co de salvamento.

de Trondheim.

en Bélgica.

Acción de la artillería en la región del Sarre.

EL COMUNICADO DE GUERRA IN-

Londres, 26. — Un comunicado del Ministerio de la guerra anuncia que en Noruega meridional, las tropas aliadas entablaron fuertes combates, con grandes contingentes de tropas,

enemigas, apoyada_s por la artillería de calibre medio, carros de asalto y aviones, que volaban casi a ras del Fueron necesarias algunas retira-

das parciales ante la presión del ene-migo al Sur de Dombas. En la zona norte de Stavanger, se ha señalado alguna actividad de pa-

na senalado alguna actividad de patrullas. En el sector de Narvik, nada que señalar. — STEFANI.

COMUNICADO DEL MINISTERIO

DEL AIRE INGLES

Londres, 26. — El Ministerio del Aire comunica que en el curso de los raids efectuados ayer y durante la no che pasada por los bombarderos incluses han sido alegargados los electricios. gleses han sido alcanzados los objeti vos señalados en el fiord de Oslo, al Noroeste de Stavanger fueron provocados incendios debidos a bombardeos.

En total, siete aviones y un hidro-avión alemán han sido derribados en el curso de combates aéreos por la ar tillería antiaérea y otros aparatos fue ron averiados.

Cinco aparatos británicos se dan por perdidos y varios aparatos de ca-za de los que operan en Noruega han sido averiados. — STEFANI.

COMUNICADO DEL ALMIRANTAZGO INGLES

Londres, 26. — El Almirantazgo co munica una lista de las victima_s del "Hunter". Se trata de ciento cincuen ta y siete desaparecidos, de ellos ocho oficiales y el resto marineros.

Puede ser — añade el comunicado que una tercera parte de estos hom bres hayan sido hechos prisioneros; pero hasta ahora no se ha recibido ninguna confirmación.

Como se recordará el "Hunter" fué hundido cerca de Narvik el 10 de abril. - STEFANI.

EL COMUNICADO DE GUERRA FRANCES

Paris, 26. — "Acción de la artille-ría en la región del Sarre." — STE-

EL COMUNICADO DE GUERRA ALEMAN

Berlin, 26. - El Gran Cuartel General alemán anuncia que fuerzas na vales británicas bombardearon ayer el puerto de Narvik.

En el sector de Bergen los alemanes están limpiando el territorio de Voss, de destacamentos noruegos.

Los alemanes continúan avanzando al Norte de Oslo.

La aviación alemana bombardeó destacamentos e instalaciones ferroviarias enemigas.

lnauguración de la Feria Internacional en

Budapest, 26. - Horty ha inaugurado hoy la gran Feria internacional de Budapest, en la que mil quinientas sociedades húngaras y extranje-

ras exponen sus productos.

El primer pabellón visitado por Horty fué el pabellón italo - albanés, para el que el Regente tuvo la mayor atención y admiración.

El Ministro de Comercio yugoeslavo, Andrés, acompañó a Horty.

Teleki declaró a la Agencia tele-gráfica húngara que esta feria da una prueba ruidosa y brillante del normal progreso de Hungria y que adquiere mayor importancia por haber tenido lugar en una época tan pródiga en crisis internacionales. - STEFANI,



Ciudad del Vaticano, 26. — El pró mán en nombre suyo y del Ministro ximo día 6 de mayo los Principes de de la guerra. — STEFANI. ce, al que rendirán homenaje.

Se dispensará a los augustos visi-tantes una acogida solemne. — STE-

Wáshington, 26. — El Mariscal Goe ring ha mandado al General Arnold Jef_e de la Aviación de los EE. UU. un despacho de pésame por la muerte del agregado aeronáutico, Capitán Lo sey, que ha fallecido a consecuencia de una bomba de la aviación alemana

en la ciudad noruega de Dombas. El General Arnold, dió las gracias por el pésame al Agregado militar ale

La Habana, 26. — El Tribunal Su premo anuncia que San Martin ha renunciado a la candidatura de opo sición a la Presidencia, sin manifestar los motivos que le han inducido a es ta determinación.

Por consecuencia la única candidatura actual, para las elecciones del próximo junio, es la del General Ba tista. — STEFANI.

Belgrado, 26. — Un comunicado de Agencia Avala desmiente categóri camente las noticias difundidas por la prensa extranjera según las cuales la condena y arresto del ex Presidente del Consejo Stojadinovich, fué debido a causas políticas exteriores.

El comunicado precisa que la me dida contra Stejadinovich fué adopta da solamente por causas de política

interior. -STEFANI.

Budapest, 26. — La Asociación de Arquitectos Húngaros decidió proponer a las autoridades competentes que inviten a los arquitectos italianos a participar en el concurso para el proyecto de construcción del nuevo Liceo Gimnástico Italo - húngaro en Budapest. - STEFANI.

Violenta explosión en

una casa

Belfast, 26. - La noche última se produjo una violenta explosión en el Departamento de una casa particu-lar, produciendo la muerte del inqui-

Se supone que se trata de un aten tado de los terroristas irlandeses. STEFANI.



El magnifico cuadro del afamado ar tista don Alvaro Miralles expuesto en el Ayuntamiento.